



Lunes, 6 de marzo de 2023

El Gobierno de Asturias invertirá 400.000 euros para abrir un centro de día en Boal

- **La consejera de Derechos Sociales y Bienestar, Melania Álvarez, ha anunciado hoy esta medida en una visita a la residencia de mayores del concejo**
- **El nuevo equipamiento se ubicará en un espacio actualmente en desuso ubicado en los bajos del geriátrico**

La consejera de Derechos Sociales y Bienestar ha anunciado hoy que su departamento invertirá 400.000 euros en la puesta en marcha de un centro de día en Boal. Melania Álvarez, que ha visitado la residencia de mayores del municipio junto con el alcalde, José Antonio Barrientos, ha avanzado que esos fondos se dedicarán a acondicionar los bajos del geriátrico, actualmente en desuso, para instalar el nuevo recurso.

“Se trata de un equipamiento muy necesario en el concejo, que pondremos en marcha para dar respuesta a la voluntad de la mayoría de los asturianos, que no es otra que envejecer en sus casas”, ha explicado.

El centro de día ofrecerá a las personas mayores la atención diurna necesaria, a la vez que se coordinará la prestación de otros servicios, como la ayuda a domicilio o las comidas. De esta manera, “se diseñará tal y como está concebido el funcionamiento de estos recursos en la zona rural, dentro del nuevo modelo de cuidados de larga duración”, ha precisado Álvarez.

La redacción del proyecto está prevista para este año. La intención del Gobierno de Asturias es que el centro abra sus puertas en el segundo semestre de 2024.